

L'histoire « Non, non et non ! »  
racontée par les élèves.



C'est l'histoire d'Octave. (Kymanie)

Il va à l'école. (Chaïma)

Il ne veut pas aller à l'école. (Evan)

Il est fâché. (Mouctar)

Il dit toujours « non ». (Issa)

Il ne veut pas poser son manteau et son sac à dos. (Cristina)

Il ne veut pas faire un bisou à sa maman. (Kenza)

Il ne veut pas voir sa classe. ( Hayat)

Il ne veut pas jouer aux puzzles. (Hilma) avec Jeanine (Sarah)

Il n'aime pas les bonbons. (Mafanta)

Le bonbon est perdu (Evan). Il a disparu.

Après, la maîtresse donne des bonbons pour tout le monde. (Kymanie)

Et maintenant, il ne veut plus rentrer à la maison. (Issa)

Il veut rester à l'école. (Kenza)